

# 女性部だより

## 第59回大阪労連女性委員会及び

### 2024年春闘討論集会

2月7日(水)午後6時30分から国労会館にて労連女性部委員会、春闘討論集会が開かれ、府本部女性部役員から4人が参加しました。内3人の方から感想を聞きました。

#### 仲間増やしと署名運動

●私は、初めての参加で不安でしたが役員が他3人いたので心強く話しに



春闘のスローガンを掲げる労連女性部長

集中出来ました。全労連小澤晴美副部長による「ハラスメントなくそうキャンペーンをすすめるために」ミニ学習会があり、日本、世界におけるハラスメントの状況やマスコミ等で働く労組での取り組み「ハラスメント根絶宣言」を知りました。年金者組合女性部長からは「私達の声を反映するのは署名活動です共に頑張ろう」と。私達も働く仲間を応援し自らも仲間を増やし頑張らねばと思えました。

中西 久美子

#### 組合があつてこそ

●現役で働いている方々からの報告、春闘アピール等「幸せに生きる」その実現のために団結し大きな力とし前進していくその力強さを改めて感

じました。後期高齢者になった今も現役で働いています。結婚、出産、子育て、親の介護が有り振り返るとその時々女性が働き続けることにおいて様々な困難にぶつかりました。産前産後の休暇制度もなかった民間幼稚園から出発し、次は労働組合がある公立保育所で30

2024年春闘スローガンのトップに「ハラスメント根絶、仲間を増やし要求の実現を」を掲げた全労連副部長による「ハラスメントなくそうキャンペーンをすすめるために」ミニ学習会がありました。ハラスメントを許さない旨を内外に表明する「ハラスメント根絶宣言」に署名し公表することを雇用者側に求めるなど最近の働く女性の現状と併せて要求実現のための方向性を「知ることが出来ました。」



#### ハラスメント撲滅へ

「我が家の愛猫によせて」  
最近期限付きの任務が目白押しでやってくる。神経が高ぶりイライラがつる。「これはまずい」そんな時愛猫がすつと近づき「ニャー」と甘えた声を出してゆったりと寄り添ってくれる。「ごめんね、悪いおかあさんね」とそつと抱き締めると不思議と気持ちりが穏やかになる。ペットも家族同様。部屋に動物写真家の岩合光昭さんの憲法9条のカレンダーがかけてある。「全ての人々の願いは戦争や暴力に反対し恒久的平和を求めること」



#### 投稿

「我が家の愛猫によせて」  
最近期限付きの任務が目白押しでやってくる。神経が高ぶりイライラがつる。「これはまずい」そんな時愛猫がすつと近づき「ニャー」と甘えた声を出してゆったりと寄り添ってくれる。「ごめんね、悪いおかあさんね」とそつと抱き締めると不思議と気持ちりが穏やかになる。ペットも家族同様。部屋に動物写真家の岩合光昭さんの憲法9条のカレンダーがかけてある。「全ての人々の願いは戦争や暴力に反対し恒久的平和を求めること」

年余働きました。そこには育児休業、介護休暇、賃上げ闘争と闘い頑張ってきた歴史があり闘う組合があつたからです。労働組合と年金者組合はその差はあれど「幸せに生きたい」と望むのは同じです。「共に頑張ろう」と改めて思いました。

信藤 恵子

松岡 まき美

「我が家の愛猫によせて」  
最近期限付きの任務が目白押しでやってくる。神経が高ぶりイライラがつる。「これはまずい」そんな時愛猫がすつと近づき「ニャー」と甘えた声を出してゆったりと寄り添ってくれる。「ごめんね、悪いおかあさんね」とそつと抱き締めると不思議と気持ちりが穏やかになる。ペットも家族同様。部屋に動物写真家の岩合光昭さんの憲法9条のカレンダーがかけてある。「全ての人々の願いは戦争や暴力に反対し恒久的平和を求めること」

東淀川支部

平山 陽子

#### 一女性部文化行楽部より お知らせ

- ・天満天神繁昌亭で落語を「観賞」しませんか
- ・日時 6月6日(木) 後午1時 繁昌亭前集合
- ・後午1時30分~4時10分 定員60人余
- ・各支部女性部担当者まで申込書と代金を添えてお願いします。

申し込み〆切 4月15日(月)

入場料(組合員以外) 通常¥2,500→65歳以上¥2,250

組合員 ¥2,000

※返金は出来ません

#### お知らせ

第8回女性部委員会  
3月20日(水)は会館  
休館により左記の日  
程となります  
3月13日(水)  
13時30分  
グリーン会館6階  
宣伝行動有り  
12時45分~13時45分迄